



MAURITIUS • ÎLE MAURICE



**Mauritius is a premier, year-round golf destination** featuring a dozen distinctly different championship courses. The country's leading hotel brand, Beachcomber Resorts & Hotels presents an amazing collection of four dedicated golf resorts that combine decades of hospitality expertise with true craftsmanship into designing experiences that appeal to players who appreciate both natural beauty and exciting challenges.

Le golf ne connaît pas de saison à l'île Maurice, une destination de choix qui dispose d'une dizaine de parcours aux profils très différents. Beachcomber Resorts & Hotels, marque hôtelière phare du pays, propose une collection exceptionnelle de quatre golf resorts qui conjuguent des décennies d'expertise hôtelière avec un véritable savoir-faire en matière d'expériences qui séduiront les joueurs en quête de nature et de plaisir du jeu.

The **Paradis Golf Club's course** is set on a stunning peninsula at the south-western tip of Mauritius, emphasising the site's unique tropical feel. Tucked between Le Morne Brabant Mountain and the crystal clear waters of the lagoon, it offers Beachcomber golf resorts' guests a peerless combination of spectacular scenery and enjoyable play.



Le parcours du Paradis Golf Club déploie ses greens au cœur d'une végétation tropicale omniprésente sur une magnifique péninsule à la pointe sud-ouest de l'île Maurice. Blotti entre la montagne du Morne Brabant et les eaux claires du lagon, il offre aux clients des golf resorts Beachcomber un panorama époustoufflant et une qualité de jeu incomparable.



A spectacular view of holes 12 and 16, which face each other with the sea in the middle.  
Une vue spectaculaire des trous 12 et 16, qui se font face, avec la mer au milieu.

Stretching out over 5,924 metres within the resort's grounds, the Paradis golf course is carved into a lush landscape. This 18-hole, par 72 course with breathtaking views of the sea and the mountain is a pleasure to play every time and offers a challenge to golfers of all skill levels.

Le golf du Paradis est un parcours de 5 924 mètres dont les contours se dessinent dans un paysage luxuriant en plein cœur du resort. Le plaisir de jouer est renouvelé à chaque partie sur ce 18-trous par 72 qui offre une vue imprenable de la mer et de la montagne, avec un défi intéressant pour les golfeurs de tous calibres.



Available at the Paradis Golf Club / Disponibles au Paradis Golf Club

- Clubhouse including a fully equipped Pro Shop with a range of international brands
- Driving range with target greens – 15 stations
- Short game practice with 3 chipping and putting greens
- Full Academy Studio with swing analysis
- 4 golf club professionals offering individual lessons, including on-course instruction for the whole family
- Club car, JuCad trolley and Callaway club rental
- Free group lessons twice a week
- Weekly tournaments every Friday with Paradis Beachcomber and Dinarobin Beachcomber guests

- Un club-house comprenant un Pro Shop entièrement équipé, avec un choix varié de marques internationales
- Un « practice » avec plusieurs greens cibles – 15 stations
- Trois « chip & putt » pour la pratique du jeu court
- Un « Golf Academy Studio » complet avec un système d'analyse de swing
- 4 professionnels de golf disponibles pour des leçons personnalisées et des classes sur le parcours pour toute la famille
- Voitures de golf Club Car, chariots JuCad et clubs Callaway en location
- Cours collectifs gratuits deux fois par semaine
- Tournois les vendredis avec les clients du Paradis Beachcomber et du Dinarobin Beachcomber





**This spectacular course** with immaculate greens and fairways running alongside the Indian Ocean is a favourite playground for discerning golfers. Swirling mountain winds make the front 9 a challenge requiring precision while accuracy is a must to tackle the back 9. Indeed, each hole is unique, presenting a different experience each time.

Longeant l'océan Indien, ce parcours spectaculaire avec des greens et fairways impeccablement entretenus est un terrain de prédilection pour les golfeurs avisés. La brise de montagne soufflant sur les 9 premiers trous met à l'épreuve leur précision et les 9 derniers trous exigent une bonne dose d'adresse. Chaque trou est unique et chaque expérience différente.



“ I adapt my coaching to each player. ”

**HANS JEEVAJEE, GOLF INSTRUCTOR AT PARADIS BEACHCOMBER**

“My father taught me to respect and listen to others and to always be an upright citizen.

These values are the foundations on which I base my life and are the reasons I have been able to grow, personally and professionally.

These are the necessary qualities needed to be a golf instructor.”

As a teacher, Hans does not just give lessons.

His job is to teach anyone and everyone, whatever their level. “I adapt my teaching to each student; for those who don't know how to play, I teach to play approach shots... I even managed to teach a left handed guest to play right-handed. He felt like a real golfer!

I derive so much satisfaction from that.”



« Mon père m'a appris à respecter les autres, à être toujours droit et à l'écoute des autres. Ces valeurs m'ont construit et m'ont permis de grandir. En tant que moniteur de golf, ce sont des qualités nécessaires, avec la patience et l'envie de transmettre. »

En tant qu'enseignant, il ne se contente pas de donner « juste » une leçon. Son métier c'est d'enseigner à chacun et à tous. « J'adapte mon enseignement à chaque élève. Celui qui ne sait pas, je lui apprends à faire des approches, à jouer avec le drive... J'ai même réussi à faire jouer un client gaucher en droitier. En devenant droitier, il s'est senti être vraiment dans la peau d'un golfeur! C'est une vraie satisfaction. »

« J'adapte mon enseignement à chaque élève. »

**HANS JEEVAJEE, MONITEUR DE GOLF AU PARADIS BEACHCOMBER**



The distinctive features of the Paradis Golf Club include a first tee that is only 30 metres from the hotel reception, a Golf Academy offering exceptional playing and practice facilities, electric golf carts equipped with GPS, Callaway club rental and a Pro Shop. Privileged access to Mont Choisy Le Golf will also contribute to enhance the experience for players.



Le Paradis Golf Club se singularise par une aire de départ située à seulement 30 mètres de la réception de l'hôtel, une académie de golf avec d'excellentes installations de jeu et d'entraînement, des voiturettes électriques avec GPS, des clubs Callaway en location et un Pro Shop. Un accès privilégié à Mont Choisy Le Golf rend l'expérience golfigue encore plus passionnante.



Located on the beautiful **Le Morne Peninsula** in the south-west of Mauritius, Paradis Beachcomber Golf Resort & Spa is the perfect golf getaway with its own championship course within its grounds. Resort guests will enjoy a multitude of benefits such as world-class luxury accommodation including private villas on the waterfront, along with fine dining, spa services and extensive indoor and outdoor sports and leisure facilities.

Implanté sur la spectaculaire Péninsule du Morne, dans le sud-ouest de l'île Maurice, le Paradis Beachcomber Golf Resort & Spa est une adresse incontournable pour une escapade golfique avec un parcours de championnat intégré au cœur même du resort. Les clients peuvent profiter d'une multitude d'avantages tels qu'un hébergement de luxe incluant des villas privées pieds dans l'eau, une cuisine raffinée, un spa, ainsi qu'une gamme étendue d'installations sportives intérieures et de plein air.





**Paradis Beachcomber** provides golf holidaymakers, their family and friends with a luxurious golf experience. Along with the perks that are offered in all Beachcomber golf resorts, guests have quick and easy access to a beautifully manicured championship golf course with an array of thoughtful touches.

Le **Paradis Beachcomber** offre une luxueuse escapade golifique aux joueurs et à leur entourage. Outre les avantages que reçoivent les clients des golf resorts Beachcomber, l'hôtel propose aux passionnés de golf un accès simple et rapide à un parcours de championnat parfaitement entretenu, ainsi qu'une panoplie de petites attentions.





**Sharing Le Morne Peninsula** with Paradis Beachcomber, Dinarobin Beachcomber Golf Resort & Spa enjoys privileged access to the Paradis golf course and other services. This stunning 5-star Villa and Suite-only resort offers sumptuous amenities such as the Club at Dinarobin, an exclusive club combining privacy and elegance, a special adults-only area, a Spa, a variety of cuisine in a choice of restaurants as well as private fitness coaching.

Situé sur la Péninsule du Morne, le Dinarobin Beachcomber Golf Resort & Spa bénéficie d'un accès privilégié au parcours de golf et autres services du Paradis Beachcomber. Ce superbe resort 5-étoiles composé uniquement de Villas et de Suites offre des aménagements somptueux tels que le Club at Dinarobin, un club exclusif alliant élégance et intimité, un croissant de Suites réservé aux adultes, un spa, une variété de cuisines dans un choix généreux de restaurants, ainsi que des cours de fitness personnalisés.



## Unlimited golf package

Forfaits golf  
illimités

**Beachcomber resorts** provide you with a unique golf experience. Accessible to all its residents throughout their stay, the offer comes with an exceptional package: an unlimited number of rounds. Two packages are available at the Paradis Golf Club: Green Fee Only and Green Fee with Golf Cart, both including green fees, practice balls and a bottle of water. In addition to the golf cart, the Green Fee with Golf Cart package additionally gives access to the famous 18-hole course at Mont Choisy Le Golf, where the offer is also available. Golfers who have chosen this package and who are enjoying the game in the North of the island can also test their skills at the Paradis golf course.

**Les resorts Beachcomber** vous offrent une escapade golfique à ne rater sous aucun prétexte. Outre le fait de s'étendre à tous les résidents des hôtels du groupe quelle que soit la durée de leur séjour, elle leur donne droit à une formule unique de golf à volonté. Deux forfaits sont disponibles au Paradis Golf Club : le « Green Fee Only » et le « Green Fee with Golf Cart ». Ils incluent les « Green Fees », les balles de practice et une bouteille d'eau. Outre une voiturette de golf, ceux qui optent pour le forfait « Green Fee with Golf Cart » peuvent jouer sur le célèbre 18-trous de Mont Choisy Le Golf, où cette offre est aussi disponible. Grâce à ce forfait, les golfeurs en action sur le green du nord de Maurice peuvent aussi profiter du parcours du Paradis Golf Club.





MC  
MONT CHOISY  
LE GOLF

Guests staying at Beachcomber golf resorts enjoy privileged access to Mont Choisy Le Golf for an expanded golf experience. This 18-hole golf course in the North of Mauritius is located within close proximity to the seaside resorts of Grand Baie and Trou-aux-Biches. It is an invitation for golf enthusiasts to experience the charm of a typical family estate.

Les clients des resorts Beachcomber bénéficient d'un accès privilégié à Mont Choisy Le Golf pour une expérience golfique encore plus intense. Situé à proximité des villages balnéaires de Grand Baie et de Trou-aux-Biches, ce golf 18-trous du nord de l'île est une invitation à découvrir tout le charme d'un domaine familial.

**Mont Choisy Le Golf** is a 6,245-metre, par 72 championship course crafted by the renowned South African golf architect, Peter Matkovich, who has designed and built many other courses around the globe. It is intended for the serious golfer or one who plays merely for fun.

Mont Choisy Le Golf est un parcours de championnat de 6 245 mètres par 72 dessiné par le célèbre architecte de golf sud-africain Peter Matkovich, qui a apposé sa griffe sur plusieurs autres terrains à travers le monde. Il convient aussi bien aux passionnés qu'aux golfeurs occasionnels.



- State-of-art practice facilities including chipping and pitching areas, putting greens and a 300m double-ended driving range
- Clubhouse including a fully equipped Pro Shop with a range of international brands
- Restaurant & bar
- Wine cellar

- Des installations d'entraînement modernes, dont des aires de « chipping » et de « pitching », des « putting greens » et un practice à double sens de 300m
- Un club-house comprenant un Pro Shop entièrement équipé, avec un choix varié de marques internationales
- Un restaurant et un bar
- Une cave à vin





**The design of the championship course** at Mont Choisy Le Golf enhances the natural beauty of the coastal landscape with a lush tropical feel. Situated amidst a nature reserve that sprawls across 250 acres, it is well-suited for players of all handicaps.

Golfers playing at Mont Choisy Le Golf can opt for the “Green Fee with Golf Cart” package, which also gives them access to the Paradis golf course.

**Le tracé du parcours de championnat** de Mont Choisy Le Golf met en valeur la beauté naturelle et la végétation tropicale luxuriante du paysage côtier. Situé au cœur d'un vaste ensemble naturel de plus de 100 hectares, il est conçu pour les joueurs de tous handicaps.

Les passionnés de la petite balle blanche peuvent opter pour le forfait « Green Fee with Golf Cart », qui leur permet à la fois de profiter du parcours de Mont Choisy Le Golf et de celui du Paradis Golf Club.



**TROU AUX BICHES**  
BEACHCOMBER  
GOLF RESORT & SPA

**Edging a stunning beach** in Mauritius, Trou aux Biches Beachcomber Golf Resort & Spa provides a wonderful setting for golf enthusiasts. Lavish accommodation, a wide array of food experiences, a range of child and teen-friendly facilities, land and water sports, a spa and a conference room are among the indulgent amenities available.

**Bordant la plus belle plage** de l'île Maurice, le Trou aux Biches Beachcomber Golf Resort & Spa offre un cadre fantastique aux amateurs de golf. Les aménagements proposés incluent un hébergement somptueux, des plaisirs culinaires variés, une multitude d'activités pour les enfants et ados, des loisirs nautiques et terrestres, un spa et une salle de conférence.





**Set amidst tropical gardens**, the Suites and Villas at Trou aux Biches Beachcomber are designed for a truly wonderful golf holiday. Guests staying at the hotel enjoy the same benefits as in all other Beachcomber golf resorts plus added-value perks such as a free shuttle service to Mont Choisy Le Golf.

**Parsemées au cœur de jardins tropicaux**, les suites et villas du Trou aux Biches Beachcomber sont conçues pour des vacances d'exception. Outre les avantages disponibles dans tous les golf resorts Beachcomber, les clients de l'hôtel bénéficient d'un service de navettes gratuit jusqu'à Mont Choisy Le Golf.



**CANONNIER**  
BEACHCOMBER  
GOLF RESORT & SPA

**Canonnier Beachcomber** Golf Resort & Spa is situated within a 17-acre tropical garden on a historic peninsula. Golfers have privileged access to the neighbouring Mont Choisy Le Golf in addition to well-appointed accommodation, a choice of three restaurants, a wide range of water and land activities and a unique Wellness Centre, among others.

Le **Canonnier Beachcomber** Golf Resort & Spa est niché dans un jardin tropical de 7 hectares sur une péninsule historique. Outre un hébergement élégant, un choix de trois restaurants, une large gamme d'activités nautiques et terrestres et un centre de bien-être unique, les golfeurs bénéficient d'un accès privilégié au parcours voisin de Mont Choisy Le Golf.





**Golfers staying at Canonnier Beachcomber** can make the most of the unique offers available at Beachcomber golf resorts. In addition to the storage area for their golf equipment and a free return shuttle service to Mont Choisy Le Golf, they can practise on the hotel's nine-hole mini golf course, which is a replica of the back nine at the famous championship golf course in the North.

Les golfeurs séjournant au **Canonier Beachcomber** peuvent profiter des avantages uniques proposés par les golf resorts Beachcomber. Outre l'espace de rangement dédié pour leur équipement et un service de navettes gratuit jusqu'à Mont Choisy Le Golf, ils peuvent désormais prendre leurs marques sur le green aménagé au Canonier Beachcomber, réplique des neuf derniers trous du célèbre parcours de championnat du nord de l'île Maurice.





This document is printed on paper from sustainably managed forests.  
Ce document est réalisé avec du papier provenant de forêts gérées durablement.

